

Beauty & Fashion



Il a le coup de ciseaux d'une précision rare, et la pression des clients les plus exigeants n'a que peu de prise sur lui. Lionel Brandao, c'est un peu le magicien de la coupe sur mesure, des colorations ultra-pointues et des lissages parfaits. Bien installé au cœur du bourg de Nyon, cet artiste coiffeur n'a plus sa réputation à faire dans le milieu carré de la beauté. Dans son salon rénové en janvier 2017, pour le plus grand bonheur de sa clientèle aussi bien féminine que masculine, il livre à Communemag ses conseils et astuces beauté.

Les soins

► Le soin cellophane

Apporte beaucoup de brillance avec une tenue de six semaines.

► Le soin aux plaques ultrasons

Combat l'effet paille sur cheveu blond et aide à retrouver la matière du cheveu coloré abîmé. À renouveler une fois par mois.

► Le soin brésilien

Apporte discipline au cheveu rebelle et lisse efficacement la fibre capillaire. Il dure trois mois.

Les confidences beauté de Lionel B

Les cures de détoxification Lionel B

Purifient le cuir chevelu et lui donnent un bol d'air, car le cheveu comme la peau peut s'asphyxier. De même que l'on exfolie la peau pour déloger les impuretés et les cellules mortes, on doit délester le cheveu des toxines et des polluants (tabac, poussière, silicone ou substances chimiques que l'on trouve dans certains produits pour cheveux).

Les bons gestes

Le passage aux produits naturels, les bains d'huiles végétales, l'application de masques spécifiques par des professionnels, le rinçage au vinaigre.

L'astuce

Appliquer un baume 100 % naturel sur les racines, les longueurs et les pointes, et laisser poser environ quinze minutes avant de laver les cheveux. Il apportera l'hydratation nécessaire et empêchera le dessèchement provoqué par certains champoings.

Lionel B's beauty secret

He wields his scissors with great precision and is unfazed by pressure from the most demanding customers - Lionel Brandao works his magic with bespoke hair cuts, ultra sharp colouring and flawless straightening. This artistic hair stylist's salon in the centre of Nyon has an outstanding reputation. Here he shares beauty tips and advice with Communemag from his salon, which was renovated in January, for the benefit of his clientele, both male and female.

The treatments

► Cellophane treatment

Adds shine and lustre to the hair and lasts six weeks.

► Ultrasonic plates treatment

Combats the effect of bleaching that can make hair straw-like, and helps to restore condition to damaged coloured hair. To be repeated once a month.

► Brazilian treatment

Tames wild hair and effectively smoothes the hair fibre. Effect lasts three months.

Lionel B detoxifying treatments

Purify the scalp and give it a breath of fresh air, because like the skin, hair needs to breathe. In the same way that skin is exfoliated to remove impurities and dead cells, toxins and pollutants (such as tobacco, dust, silicone or chemicals found in certain hair products) should be removed from the hair.

Good habits

The move towards natural products, vegetable oil treatments, professional application of specific masks, rinsing with vinegar.

A beauty tip

Apply a 100% natural balm on the roots, the length and the tips, and leave for about 15 minutes before washing the hair. It will help maintain the correct level of hydration and prevent the drying effect of some shampoos. —

